

9 Problemas al
Organizar
Una Boda
Sin ayuda de profesionales



ÍNDICE

Introducción.....	4
9 Problemas al Organizar una boda sin Ayuda de Profesionales.....	5
1- Subestimar el presupuesto	5
2- Perder el control emocional... ¡No te estreses!.....	6
3- Contratar un servicio de catering a ciegas.	7
4- Restar importancia a las invitaciones	8
5- Tener invitados hambrientos.....	9
6- Tomar decisiones apresuradas	10
7- Excederse en la decoración	10
8- Ahorrar en todo	11
9- Organizar la boda a última hora	12

¿Cómo planear una fiesta sin margen de errores?
..... 13

Conclusión..... 15

Introducción

Organizar una fiesta no es algo sencillo, aún más cuando se trata de una boda. Hay muchos detalles que se deben tomar en cuenta: la decoración, el salón, los invitados, el vestido, el maquillaje, la comida, entre otras cosas.

Es por esto que las parejas que deciden organizar un casamiento sin la ayuda de profesionales cometen muchos errores. La mayoría de estos errores son producto de la inexperiencia o la sobrecarga de tareas. Sea cual sea el origen, lo cierto es que muchas fiestas se frustran por ello.

Afortunadamente, hay una forma de tener una fiesta de bodas realmente increíble: **buscar apoyo de gente con experiencia**. De esta manera, te evitarás un estrés innecesario.

Si aun así, deseas continuar sin ayuda, te diremos las razones por las cuales muchas fiestas son frustradas para que puedas evitar estos errores.

9 Problemas al Organizar una boda sin Ayuda de Profesionales

1- Subestimar el presupuesto

Uno de los mayores errores que cometen los futuros novios al planear una boda es comenzar a hacer compras, reservar proveedores o gastar gran parte del presupuesto en el local sin tener un presupuesto real.

Cuando se dan cuenta que han gastado todo su dinero y ni siquiera tienen la mitad de las cosas que necesitan, comienza el sentimiento de frustración.

Organizar una boda sin planificar el presupuesto significa que, probablemente, tendrán que buscar proveedores que cobren menos y como resultado, podrían recibir un producto o servicio de baja calidad.

Por lo tanto, es importante que sepan cuánto están dispuestos a invertir y realizar un seguimiento de los gastos, **para que puedan relajarse el día de su boda.**

Para evitar estos inconvenientes, lo recomendable es solicitar la ayuda de los especialistas en organización de eventos que puedan ajustarse a tu presupuesto.

2- Perder el control emocional... ¡No te estreses!

Otro error muy común al organizar un casamiento sin la ayuda de profesionales, es perder el control. Este tipo de eventos consume mucho tiempo y esfuerzo. Obviamente, cuando las parejas se ven demasiado apretadas, comienzan a volverse locas, y a todos los que las rodean.

Es crucial entonces que sepas administrar el tiempo. Dale prioridad a las cosas que son más importantes para ti (la comida, el catering, la decoración...) y luego planificas el resto de las cosas.

Ten en mente que estar demasiado relajado al planear una boda puede ser contraproducente.

Muchas novias han enloquecido la semana anterior al casamiento porque se dan cuenta de que le falta culminar muchos detalles. Como con todas las cosas en la vida, debe haber equilibrio para que todo salga como deseas.

3-Contratar un servicio de catering a ciegas

El servicio de catering es probablemente el contrato más grande que firmarás y el más crucial si deseas tener una boda memorable. Por lo tanto, debes saber qué recibirás y cuánto estás pagando por el servicio.

Solicita al proveedor un desglose de todo lo que está incluido: mozos, maestros de ceremonia, bebidas para el brindis, alimentos y cualquier cargo adicional. Todo debe quedar por escrito.

Algunos proveedores no aparecen en el día de la boda e incluso no cumplen con lo prometido. Entonces, si vas a planear una boda, debes elegir alguien de confianza que te garantice que tus invitados no pasarán hambre.

4- Restar importancia a las invitaciones

Las invitaciones no se deben dejar para el último momento. Para algunas personas esto puede parecer menos importante, pero para los invitados no es así. A nadie le gusta recibir una invitación apresurada.

Recuerda que algunas personas deben reservar la fecha para poder acompañarte en tu día especial, sobre todo si vienen de lejos. Además, si

confirman su asistencia con tiempo, sabrás cuántas personas probablemente asistirán, y esto te ayudará a hacer una mejor planificación del presupuesto.

5- Tener invitados hambrientos

Pocas cosas frustran tanto a los invitados como cuando tienen hambre. En muchos casos, estas personas han viajado de lejos para asistir a tu ceremonia de boda y debes retribuirles el gesto. Por lo tanto, de ser posible, aumenta el presupuesto para el servicio de catering.

Planear una boda es uno de los primeras en una larga lista de fiestas y eventos que organizarás para familiares y amigos, y crear una experiencia cálida y cómoda para los invitados seguramente te hará ver como un anfitrión maravilloso.

6- Tomar decisiones apresuradas

Organizar un casamiento provoca un torbellino de emociones. No obstante, te puede conducir a tomar decisiones impulsivas de las que luego te puedes arrepentir. Así que piensa bien antes de elegir cualquier proveedor para tu evento, tómate el tiempo para sopesar lo que realmente es adecuado para ustedes.

El estrés emocional y financiero es una consecuencia de tomar decisiones apresuradas. Para evitar dolores de cabeza, investiga y analiza las decisiones que piensas tomar desde una perspectiva clara y sensata.

7- Excederse en la decoración

Los detalles originales o una decoración clásica y sofisticada, son opciones ideales para decorar el local donde realizarás tu fiesta de bodas. Pero es importante saber elegir, ya que no todo funciona tan bien.

Por ejemplo, una mesa repleta de adornos puede molestar a tus invitados, incluso puede dar una sensación de desorganización.

Por lo tanto, cuando vas a planear una boda, evita la contaminación visual y trata de integrar los elementos que deseas según el estilo que elegiste para tu evento, sin exagerar.

8- Ahorrar en todo

Este es otro de los mayores errores al planear una boda. ¡Ten mucho cuidado! Querer ahorrar en todo te puede traer un gran problema. Es probable que encuentres profesionales que cobran mucho menos del valor real del mercado, pero sus productos o servicios no son del todo satisfactorios.

La mayoría hemos escuchado la triste historia de novios que se quedaron sin el pastel, fotos o la música. No permitas que esto te suceda. Busca

profesionales con experiencia y no te arrepentirás de nada.

No pongas tu boda en riesgo. Recuerda, ¡lo barato siempre sale caro!

9-Organizar la boda a última hora

Hay parejas que deciden casarse de la noche a la mañana y comienzan a planear una boda de inmediato. La frustración también comienza: la fecha que desean para casarse no está disponible, los restaurantes u hoteles están ocupados, incluso los mejores organizadores de eventos tienen su agenda full.

Obviamente, este es el mayor de los errores. Como mencionamos anteriormente, organizar la boda de tus sueños requiere tiempo, no lo dejes todo para última hora.

¿Cómo planear una fiesta sin margen de errores?

Como ves, planear una boda sin contar con la ayuda de profesionales es un gran desafío. Hay muchos detalles y muchos factores que pueden resultar en errores.

Aunque errar es de humanos, no querrás eso en el día de tu boda ¿cierto? Por lo tanto, para que tu fiesta sea perfecta y sin errores, **lo mejor es que contrates profesionales expertos en organización de eventos que te asesoren.**

Antes de continuar, veamos algunas de las razones por las que debes contratar a un profesional y no hacerlo todo a solas.

Un profesional tiene **EXPERIENCIA.**

No hay nada peor que planear una boda sin saber qué hacer. Contratar a alguien que tenga experiencia definitivamente te ayudará a bajar el nivel de estrés tanto antes, como durante la boda.

Un profesional con experiencia también sabe cómo hacer las cosas, por lo que no tendrás problemas al planificar tu boda.

Obtendrás RESULTADOS increíbles con calidad profesional.

Es decir, ¡obtendrás aquello por lo que PAGAS! Si contratas un profesional te aseguras que tendrás un excelente resultado.

Ya sea que se trate de fotos, flores, comida o coordinación, tener a alguien con experiencia, sin duda te dará un evento memorable sin que pases estrés innecesario y solo te preocuparás por dar el **SÍ** más importante de tu vida.

Tal vez pienses que gastar dinero en un profesional no es la mejor opción, pero de verdad pagar por un servicio, hará toda la diferencia.

Sin mencionar que sí hay un contrato involucrado de por medio, están obligados a proporcionar un servicio increíble.

Conclusión

Planear una boda es un trabajo intenso, y si lo haces sin ayuda de profesionales, toda la carga recaerá sobre ustedes.

Es probable que afecte tu salud, tu relación y tu trabajo, sin mencionar tu estado de ánimo. Podrías perder horas de trabajo haciendo llamadas telefónicas a proveedores, restaurantes, locales, etc.

Si trabajas con profesionales como **Casa Blanca Organización de Eventos**, no tienes que preocuparte por nada, ya que nosotros nos encargamos de todos los detalles.

Contamos con más de seis años de experiencia, y estamos dispuestos a ayudarte y acompañarte, para que tu día de ensueño se convierta en algo único y que deslumbre a tus familiares y amigos con un evento sin igual.

Con los servicios de Casa Blanca solo tendrás que ocupar tu tiempo en disfrutar de este momento único en tu vida.



Casa Blanca cuenta con 6 años de experiencia en Paraguay, y la satisfacción de los clientes es nuestro objetivo.

Te brindamos asesoría y apoyo permanente, para que disfrutes de un día inigualable. Contamos con servicio en todo el país y te ofrecemos las mejores opciones de acuerdo a tu presupuesto.

¡Vive momentos inolvidables con Casa Blanca, servicio de Organización de Bodas y Eventos!

Concreta la fiesta de tus sueños

Deslumbra a tus familiares y amigos con un
evento sin igual.

¡Pedí ya un presupuesto y haz tu reserva!

[Solicitar un presupuesto para mi evento](#)